

Altamira muda de nome. Agora é doValue Portugal



El cambio de denominación de la sociedad gestora de activos inmobiliarios se produce aproximadamente seis meses después del nombramiento de la presidenta ejecutiva Isabel Teixeira. doValue llegó a Portugal en 2017, después de comprar la plataforma Oitante. El nombre elegido en ese momento era Altamira

Altamira, plataforma de gestión de activos inmobiliarios, cambió su nombre a doValue Portugal, en alusión al grupo del que forma parte: el italiano doValue. El objetivo es hacer de Portugal un "mercado clave para la empresa", indica la empresa, en un comunicado difundido este jueves.

El cambio de nombre se produce unos seis meses después del nombramiento de la presidenta ejecutiva Isabel Teixeira, "subrayando la apuesta por el mercado portugués, con reconocido potencial para fortalecer el liderazgo del grupo en la gestión de activos crediticios e inmobiliarios".

"Este cambio revela la importancia del mercado nacional para la estrategia de crecimiento del grupo, que es líder en las geografías en las que opera", dijo el mandatario, citado en un comunicado, y agregó que la misión y los compromisos de la empresa siguen siendo los mismos.

doValue llegó a Portugal en 2017, después de comprar la plataforma Oitante. El nombre elegido en ese momento era entonces Altamira Portugal.

"Con más de 2.000 millones de euros de activos financieros e inmobiliarios bajo gestión, la compañía ha ampliado su oferta, sumando servicios de titulización, consultoría y gestión de carteras", dice la nota, que añade que en los últimos años la compañía "ha liderado el camino en venta de activos inmobiliarios singulares, con unas ventas superiores a los 350 millones de euros desde su creación".